



Mayenne, le 26 juin 2024

Chère madame, cher monsieur,

En réponse à votre courrier adressé aux candidats, pour une véritable prise en charge de la santé des Français, je veux une nouvelle fois vous assurer de tout mon soutien.

Sachez que je continuerai à me battre à l'Assemblée nationale, au sein d'un nouveau groupe transpartisan pour la lutte contre les déserts médicaux, avec comme fil rouge constant la régulation de l'installation des médecins.

Au lendemain des élections, nous reprendrons naturellement la totalité des mesures comprises dans la proposition de loi élaborée par notre groupe transpartisan juste avant la dissolution de l'Assemblée nationale.

Vous pouvez compter sur moi !

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Y. Favennec', written over a horizontal line.

Yannick Favennec